
Servir la Parole du Père 

Nous ne sommes pas propriétaire du Royaume du Père, nous sommes ses serviteurs,
nous devons lui rendre service gratuitement.
Son  Royaume  est  annoncé  par  ses  envoyés,  par  les  prophètes...  Jean  Baptiste  le
proclame et Jésus l'instaure, c'est un don de son Père. 
Nous devons Lui rendre service en fonction des dons que le Père nous a donnés et le
plus petit geste est important. 
Parfois, on rencontre des moments pénibles, on doit faire le plus difficile d'abord et
on a de la joie de finir par le plus facile.
Tous les jours, on a des contraintes, commencer par le plus dur grandit l'homme et le
pousse en avant... On se sent courageux, brave. Cela exige une volonté constante. 
On dirait que certaines personnes ont besoin de serviteurs, mais selon l'évangile, le
serviteur est toujours plus grand que le maître. Le serviteur est bien payé (sinon, c'est
de  l'exclavage),  pour  être  bienveillant  à  l'égard  de  celui  qui  l'emploi.  Mais
l'employeur doit porter un regard d'amour sur chacun de ceux qui le serve. 
Plus on est dit grand dans la hiérarchie humaine, plus on doit avoir de bonnes pensées
pour les petits. Plus on est puissant dans la hiérarchie dans ce monde, plus on doit
porter notre regard vers ceux qui nous servent dans l'ombre. Il n'y a pas de petits
services,  ni  de services inutiles.  Le service au Père est  donc,  un grand hommage
qu'on Lui fait.  Il  nous a mis sur  terre  pour nous servir  mutuellement.  Soyons au
service des uns des autres !


